

08
OCT.

MUSIQUE

Orphée aux Enfers d'Offenbach

📍 SAINT-BENOÎT - La Hune

🕒 20h00 à 22h00

Modalités d'inscription : <https://www.helloasso.com/associations/coream-collectif-regional-d-activites-musicales>

Tarifs : de 10.00 à 28.00 €

Structure organisatrice : Le CoRéAM : coream2@wanadoo.fr / Bureau ouvert de 13h30 à 17h30 du lundi au vendredi.

Accès :

♿ Accessibilité aux personnes à mobilité réduite

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTP://SORTIR.GRANDPOITIERS.FR/AGENDA/ORPHEE-AUX-ENFERS-DOFFENBACH-44557/CALENDAR.ICS](http://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/orphee-aux-enfers-doffenbach-44557/calendar.ics))

Offenbach, le rire, l'insolence envers les puissants, le champagne de sa musique...

On pense à la Belle Hélène, la Périchole, mais peut-être moins à Orphée aux Enfers.

Et pourtant tout le monde a dans l'oreille, le cancan qui le clôt et qui est devenu un symbole de Paris.

L'histoire d'Orphée, dont la femme Eurydice meurt le jour même de leur mariage et qui va la rechercher aux Enfers est délicieusement détournée : le couple est au bord de la rupture, Orphée aime une nymphe, Eurydice, un berger. Ce berger est Pluton, dieu des Enfers qui fait « mourir » Eurydice pour vivre avec elle.

Orphée, heureux de cette disparition qui lui permettra de vivre avec sa nymphe, est sommé par l'Opinion Publique (géniale invention !) de descendre aux Enfers pour aller rechercher Eurydice.

L'histoire est ainsi totalement inversée : les dieux (et les demi-dieux) de l'Olympe ne rêvent que d'aller s'encanailler aux Enfers et, si Orphée se retourne, malgré l'interdiction qui lui en a été faite par Jupiter, c'est à cause de celui-ci qui veut garder Eurydice dans l'Olympe.

Une troupe de merveilleux chanteurs-comédiens, de choristes et un orchestre complet, défendent avec une bonne humeur communicative et drôlerie, cette œuvre enthousiasmante dont vous emporterez avec vous les mélodies.

© les contributeurs d'OpenStreetMap(<https://www.openstreetmap.org/copyright>)

